

Fenómeno de La Niña llegaría a Chile en la primavera y podría provocar heladas

Meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel, señaló que El Niño va en retirada y que durante el invierno viviremos una fase climática neutra

El fenómeno de El Niño tiene los días contados. Es más, según el meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel, Miguel Fernández, “ya está en retirada” y transitando rápidamente hacia una condición que se considera como neutral.

Fernández agregó que “la situación neutra se estaría manteniendo en nuestro país durante todo el invierno y recién para el mes de agosto o incluso septiembre, en primavera, se comenzaría a evidenciar la presencia del Fenómeno de la Niña. Este fenómeno se caracteriza por presentar temperaturas de anomalías frías en la superficie del mar, lo cual modifica los patrones atmosféricos asociados a la condición fría y fortalece la alta presión del Pacífico la que a su vez debilita el paso de los sistemas frontales que pudieran acercarse a la zona central del país, ocasionando una

disminución en las probabilidades de precipitaciones”.

A lo anterior, Fernández agregó que habrá una disminución de las temperaturas promedio del aire, incrementándose los eventos de temperaturas cercanas a los cero grados. “Sin embargo, como durante el invierno estaremos en una condición de neutralidad, esperamos que existan eventos de sistemas frontales por lo menos hasta mediados del mes de julio, los que normalmente después traen temperaturas bastante frías”.

El meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel enfatizó en que como el fenómeno de La Niña se desarrollará en primavera, “podrían registrarse eventos de heladas que son poco habituales cuando no se está en presencia de este tipo de fenómenos, el cual podría proyectarse para verano u otoño del 2025”.

